

内閣参質二一二第一〇二号

令和五年十二月二十二日

参議院議長 尾辻 秀久 殿

内閣総理大臣 岸田 文雄

参議院議員水野素子君提出GIGAスクール構想に関する質問に対し、別紙答弁書を送付する。

参議院議員水野素子君提出 GIGAスクール構想に関する質問に對する答弁書

一について

「四校に一人の配置を前倒しで実現する」ことについてのお尋ねについては、教員が情報通信技術を活用した授業を円滑に行うためには、情報通信技術支援員（学校教育法施行規則（昭和二十二年文部省令第十一号）第六十五条の五に規定する情報通信技術支援員をいう。以下同じ。）の配置を推進することが重要であると考えており、御指摘の「四校に一人の配置」を前倒しして実現できるよう、配置割合の低い地方公共団体に対して更なる配置を要請しているところである。

「早期に各校一人以上配置」することについてのお尋ねについては、文部科学省においては、令和六年度までに情報通信技術支援員を四校に一人配置することを目標として掲げており、まずは、この目標の達成を目指し、配置の促進に取り組んでまいりたい。

「必要経費について国が全額負担する」ことについてのお尋ねについては、情報通信技術支援員は、学校や地域の実情に応じて、各地方公共団体において配置されるものであるため、現時点において、「必要経費について国が全額負担する」ことは考えていない。

二について

御指摘の「一人一台端末の更新」に係る経費については、「経済財政運営と改革の基本方針二〇二三」（令和五年六月十六日閣議決定）において、「国策として推進するGIGAスクール構想の一人一台端末について、公教育の必須ツールとして、更新を着実に進める」としたところであり、学校の設置者において御指摘の「一人一台端末の更新」が確実に行われるよう、令和五年度一般会計補正予算（第一号）において、学校の設置者が行う義務教育段階における情報端末の整備に要する経費について、その経費の三分の一を支援することとしており、さらに、その余の経費に対する財政措置については、政府部内で調整をしているところである。